

Wald

Von Bladegirl

Sie rennt.

Die Bäume fliegen an ihr vorbei, doch sie ist nicht schnell genug. Obwohl ihr Atem bereits pfeift und ihre Brust schmerzt, versucht sie schneller zu rennen, immer schneller.

Der Wald ist dunkel, sie wagte sich zu weit vor.

Jeder kennt die Geschichten doch sie ignorierte die Warnungen.

Nun kann Sie dem Grauen nicht mehr entkommen.

Niemand weiß was Es ist. Nur eins ist sicher: Wer sich in Sein Territorium vorwagt gehört Ihm.

Die Panik lässt ihr Herz fast zerspringen. Unmenschliche Arme greifen nach ihr.

Der gellende Schrei ist im Dorf noch zu hören, doch niemand beachtet ihn. So war es immer, so ist es das Beste.